

[Communiqués de presse](#)

IBM France inaugure la deuxième promotion de son Académie, installée à Castelnau-le-Lez

En partenariat avec la Région Occitanie, la Ville de Castelnau Le Lez, les organismes de formation Learnquest et Needemand Technology, L'Académie IBM a lancé sa deuxième promotion pour former les développeur/euse(s) d'Applications en Intelligence Artificielle et en Cybersécurité!



Montpellier - Mercredi 8 février 2023 - Installée à Montpellier depuis 1965, IBM France est un partenaire de longue durée de la Région Occitanie, qui contribue à l'essor économique et social du territoire depuis plus de 40 ans. Outre le lancement de P-TECH, et la signature de la charte Aspie-Friendly, elle y a naturellement déployé son Académie IBM en Occitanie, pour accroître l'employabilité et favoriser le retour à l'emploi par le biais du numérique. Les étudiants de cette formation innovante sont formés au métier de développeur d'applications avec une spécialité au choix en intelligence artificielle ou en cybersécurité.

L'Académie IBM propose des actions inclusives dans le domaine de la formation, notamment aux moyens de parcours immersifs et certifiants, qui préparent aux métiers d'aujourd'hui et de demain.

Depuis le 12 décembre 2022, soutenue par la Région Occitanie, au travers d'Innov'Emploi Recrutement et en partenariat avec Learnquest et Needemand Technology, **25 nouveaux demandeurs d'emploi montpelliérains** sont formés à ces métiers d'avenir dans les locaux de la ville de Castelnau le Lez. Le projet est également soutenu par les équipes de Pôle emploi et les Opco-Atlas pour la période en alternance.

Pendant 24 mois, dont 18 en alternance en entreprise, ces apprenants aux profils divers, bénéficient d'une formation complète. Outre les enseignements dispensés par les équipes de Learnquest et de Needemand Technology, ils ont l'opportunité de rencontrer des experts IBM spécialistes en Agilité, Blockchain, Cloud, Design

Thinking, Intelligence Artificielle, Quantique, etc. La formation porte également sur les soft skills, compétences fondamentales en entreprise : prise de parole en public, gestion de projet, leadership etc.

Au terme de ce parcours d'apprentissage intense, ces 25 demandeurs d'emploi passeront un diplôme de développeur de niveau 6, inscrit au registre RNCP et validé par France Compétences. Ils pourront ensuite rejoindre le marché du travail avec une expertise recherchée par les entreprises de la région Occitanie.

La première promotion, diplômée en avril 2022 a permis à 100% de ses apprenants de retrouver un emploi dans l'écosystème numérique d'Occitanie.

Désireuse de renforcer l'inclusion grâce au numérique et l'attractivité du secteur, IBM s'est engagée à former plus de 30 millions de personnes à travers le monde d'ici 2030.

Pour **Béatrice Kosowski, Présidente d'IBM France** :

« IBM est déterminée à jouer un rôle actif pour former des personnes de tous les horizons aux métiers de la Tech. Cette 2nde promotion de l'Académie IBM en Occitanie permettra ainsi de former des professionnels aguerris sur l'Intelligence Artificielle et la Cybersécurité, deux domaines essentiels qui connaissent une forte pénurie de compétences. Nous sommes fiers de continuer ce travail avec la Région Occitanie et nos partenaires locaux et persuadés que cette seconde promotion permettra de confirmer le succès de ce projet inclusif et ambitieux ».

Pour **Carole Delga, présidente de la Région Occitanie Pyrénées-Méditerranée** :

« Le secteur du numérique recrute en Occitanie, c'est pourquoi il est essentiel de proposer des formations adaptées pour répondre aux besoins des entreprises, bouleversées par les révolutions numériques. C'est ce que fait la Région en soutenant depuis son lancement l'académie IBM. Partenaire de longue durée de l'entreprise, j'ai à cœur d'accompagner cette formation qui, grâce à la mobilisation de chaque partenaire, permet à 25 demandeurs d'emplois, notamment issus de quartiers populaires et pour certains étant peu ou non diplômés, d'acquérir de nouvelles compétences d'excellence, recherchées par les entreprises du territoire. »

Pour **Frédéric Lafforgue, Maire de Castelnau-le-Lez** :

« L'installation de l'Académie IBM à Castelnau-le-Lez renforce l'attractivité économique et le dynamisme de l'emploi sur notre territoire, portés par des fleurons du numérique en recherche constante de talents. Nous confirmons ainsi la volonté d'accueillir dans notre Ville les formations aux métiers du numérique à même d'accompagner cet essor. »

À propos d'IBM

IBM est un leader mondial du Cloud hybride et de l'IA, ainsi que des services aux entreprises, qui aide ses clients dans plus de 175 pays à capitaliser sur les connaissances issues de leurs données, à rationaliser leurs processus métier, à réduire leurs coûts et à acquérir un avantage concurrentiel dans leurs secteurs d'activité. Près de 4 000 entités gouvernementales et entreprises dans des domaines d'infrastructures critiques tels que les services financiers, les télécommunications et les soins de santé font confiance à la plateforme Cloud hybride d'IBM et à Red Hat OpenShift pour impacter leurs transformations numériques rapidement, efficacement et en toute sécurité. Les innovations révolutionnaires d'IBM en matière d'IA, d'informatique quantique, de solutions Cloud spécifiques à certains secteurs et de services aux entreprises offrent des options ouvertes et flexibles à nos clients. Tout cela est soutenu par l'engagement légendaire d'IBM en matière de confiance, de transparence, de responsabilité, d'inclusivité et de service. Pour en savoir plus : www.ibm.com

A propos de la Région Occitanie :

Cheffe de file en matière de formation professionnelle, la Région Occitanie mène une politique ambitieuse pour former aux métiers du numérique. Son réseau de 20 Ecoles Régionales du Numérique (ERN) vise à former des personnes peu ou pas qualifiées aux métiers de demain et répondre aux besoins en compétences dans le numérique des petites entreprises. Véritable tremplin vers l'emploi, 80% des stagiaires formés trouvent un emploi à l'issue de la formation.

La Région a également soutenu le lancement de la première école de technicien en Intelligence Artificielle avec Microsoft à Castelnau-le-Lez ainsi que l'ouverture d'un cursus numérique au lycée Champollion à Lattes. Ces actions font de l'Occitanie, une championne du numérique.

Enfin, dans le cadre du Pacte pour l'Embauche en Occitanie lancé par Carole Delga en mars 2022, la Région travaille avec Numéum, représentante des entreprises du numérique, pour rendre attractive la filière et proposer une offre de formation adaptée aux besoins des entreprises. L'objectif est de lutter contre les tensions de recrutement dans ce secteur, et réussir l'embauche de plus de 1 000 demandeurs et demandeuses d'emploi en 2023.

A propos de Castelnau-le-Lez

Située à proximité immédiate de la Ville-centre, Castelnau-le-Lez est la deuxième ville de Montpellier Méditerranée Métropole par la taille de sa population.

Son tissu économique est marqué par une croissance exceptionnelle, puisque Castelnau-le-Lez figure dans le top 5 des villes françaises ayant le plus fort taux de croissance de l'emploi. En valeur absolue, c'est la 2ème ville à avoir créé le plus d'emplois en Hérault, la 5ème de toute la région Occitanie et la 35ème en France avec près de 500 emplois supplémentaires créés en moyenne chaque année (source URSSAF / période 2013-2021 / parmi les villes comptant au moins 4000 salariés).

Contacts presse :

Weber Shandwick pour IBM

IBM

Stéphanie Glémot
Tél. : + 33 (0)6 38 97 64 54

Stephanie.Glemot@ibm.com

Louise Weber / Jennifer Tshidibi

Tél. : + 33 (0)6 89 59 12 54 / + 33 (0)6 13 94
26 58

ibmfrance@webershandwick.com

Région Occitanie / Pyrénées-Méditerranée :

Gwenaëlle Hatton

Tél. : +33 (0)4 67 22 98 71 - Port. : + 33 (0)6 45 53 74 09

gwenaelle.hatton@laregion.fr

service.presse@laregion.fr - [@presseoccitanie](https://www.instagram.com/presseoccitanie)

Ville de Castelnau-le-Lez :

Direction de la communication

communication@castelnau-le-lez.fr

